

MoRaScha:

Schaafheimer kfd-Gruppe feierte 25-jähriges Bestehen

Die Schaafheimer kfd feierte am Sonntag, den 30.06.2024 um 10.00 Uhr einen Festgottesdienst.

Von Margarete Brenner
23. Aug. 2024



Unter Mitgestaltung des kfd Teams, Zelebrant Pfarrer Hermann Fuchs, des Radheimer Kirchenchores, dem Organisten Steffen Rupprecht und der Kirchengemeinde. Nach dem Gottesdienst leitete der Kirchenchor mit der kfd-Hymne den Fest-Empfang ein. Danach stellte die 1. Vorsitzende, Margarete Brenner unseren kfd Verband kurz vor. Frauen vom kfd Diözeanverband Mainz, ehrten die einzelnen anwesenden Gründungsmitglieder mit einer Ehrenurkunde. Es schlossen sich weitere Glückwünsche von benachbarten kfd Gruppen und unserem Bürgermeister Herrn Rauschenberger an. Auch die Referentin unseres Pastoralraums, Mareike Böhm war gekommen.

Im Anschluss wurde unter dem Vordach der Kirche weitergefeiert. Bei Essen, Trinken und guten Gesprächen saß man bis in den frühen Nachmittag zusammen.

Vielen Dank allen Helfern und Helferinnen, ohne ihren Einsatz wäre die Feier nicht möglich gewesen.









